
【スクールリサイクルについて】 

体操服を中心にたくさんのご提供 

ありがとうございました！！ 

 大きいサイズからなくなり、 

盛況のうちに終えること 

ができました 

    

    七塚小学校 PTA役員・常任委員会だより 
令和 3年 1月 28日開催 

 

 

 3学期の事業報告  

① 役員会 

1/23（土）授業参観 ・・・参加率 90％ 

② 研修部 

1/23（土）すくすく集会（動画上映） 

※詳しくは研修部だよりをご参照ください 

③ 広報・生活指導部 

『しおなり』発行予定 

 

 また、各部にて今年度事業内容を振り返り、反省点や来年度に向けての引継ぎ事項を確認しました。 

～星名会長より～ 

        今年度はコロナ禍で《例年通り》の活動はできませんでした。しかし、活動 

できなかったことで、「なくても大丈夫だったな」「やっぱり必要だな」という 

気づきが、私にはありました。皆さんも色々思うところがあったかと思います。 

ＰＴＡ活動に関する皆さんの声を基に、これから皆さんでより良い七小 PTAを 

創りあげてください。 

 

 

 

ご意見大募集！！ 
 

ＰＴＡ活動に関してご不明点や疑問・意見などございましたら、是非教えてください！ 

些細なことでも結構です。いただいたご意見は次回の役員・常任委員会だよりにてご報告 

いたします。また、今後のＰＴＡ活動に活かせるよう次年度にも引き継ぎます。 
 

※ご記入いただけましたら、お子さんを通じて担任の先生へご提出ください。 

    名前の記入は必要ありません。      提出期限：２月１９日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました！  


